

## ACUSAN A COM DE DESESTABILIZAR AL DEPORTE

Después de aclarar que la Conade fue la autoridad responsable de aclarar la situación laboral de la entrenadora china, Ma Jin, con el propio gobierno del país asiático, Ana Gabriela Guevara acusó al Comité Olímpico Mexicano de haber fomentado la desestabilización que tuvo el deporte acuático durante el último tramo del proceso olímpico que finalizó en París 2024.

Dijo que al establecer que la carta mandada desde el COM a la Embajada de China en México a inicios de 2023, para solicitar el regreso



de Ma Jin a su país, fue Conade quien tuvo que responder por la actualidad laboral de la entrenadora, ante una recepción negativa de dicho documento que creó Comité Olímpico Mexicano sin sustento legal como órgano estabilizador.

"Esa carta sí puso en riesgo a Osmar y a Juan

Celaya, porque no fue bien recibido ese documento en Centro China y que obligó a Conade a cinco reuniones y Ma Jin fue puesta al banco de los acusados. Nosotros la defendimos y a su labor durante años y afortunadamente se logró salvar el tema", aseguró Guevara.

Según la Conade, el papel del comité estabilizador que creó el COM a raíz del desconocimiento de la World Aquatics con la Federación Mexicana de Natación solo ha servido para darle desbalance al deporte acuático en México y en su defecto a una disciplina que había dado resultados históricos como los clavados.

"Irónicamente quienes ganaron medallas en clavados fueron los que se enfocaron en trabajar y se prepararon en el CNAR con Ma Jin, que provocó un texto en dónde se pedía a la Embajada de China que la entrenadora de Osmar y Juan fuera removida. Afortunadamente la madurez de Celaya y la juventud de Osmar hicieron una buena mezcla", agregó. /DANIEL PAULINO